

RECYCLAGE

Recyc-Matelas veut recycler 350 000 matelas par an

Cinq millions de matelas jetés chaque année, ce sont 75 000 tonnes de matériaux recyclables à 95 % qui partent en enfouissement. D'où le projet de Recyc-Matelas, société créée en mars, qui veut valoriser 350 000 matelas et sommiers à Limay (78), à partir de la mi-octobre. « Nous avons formé une co-entreprise avec un acteur canadien, Recyc-Matelas Canada, pour importer et adapter leur savoir-faire », explique Franck Berrebi, directeur général et fondateur de Recyc-Matelas Europe. Métal, mousse polyuréthane ou polyéther, PET et coton seront valorisés dans l'industrie automobile, les tapis de sports, les isolants ther-

miques et phoniques. Le bois sera utilisé comme biomasse en chaufferie. Recyc-Matelas a développé des partenariats avec les grands distributeurs et les détaillants de l'ameublement pour récupérer les literies, qui rejoindront Limay par voie fluviale. Dans un premier temps, seule l'Ile-de-France est concernée. « Mais nous voulons diffuser notre modèle dans les autres régions de France en 2011 et 2012 », assure Franck Berrebi. La société démarre avec un capital de 500 000 euros et les soutiens d'Oseo et du conseil régional dans l'attente de celui de l'Ademe.

AC

■ www.recyc-matelas.fr